

Product Change Notification

KBPC bridges are offered in plastic case only, 10/15/25A version combined to one type

Due to the low request of KBPC bridges in full metal case (index „M“), we are offering those parts effective from October 2007 only in plastic case with metal bottom (index „P“). The version with metal case will be available only on special request. Customers which are currently using the KBPC in metal case should check whether they could switch to the plastic version and change over to it.

Additionally, we will combine the versions KBPC10xx, KBPC15xx and KBPC25xx to one single type, for easier production and logistics. That type will have got the electrical characteristics of the more powerful 25A version and can therefore be used in all of the current applications.

Produktänderungsmitteilung

KBPC standardmäßig nur noch im Plastikgehäuse, 10/15/25A Version zusammengefasst

Auf Grund der geringen Nachfrage nach Brücken im Metallgehäuse (Index „M“) werden wir diese ab Oktober 2007 nur noch im Plastikgehäuse mit Metallboden anbieten (Index „P“). Die Ausführung im Metallgehäuse ist dann nur noch auf gesonderte Anfrage erhältlich. Kunden, die derzeit die KBPC-Brücke im Metallgehäuse noch einsetzen, sollten die Verwendbarkeit der Brücken im Kunststoffgehäuse prüfen und nach Möglichkeit auf diese umstellen.

Zusätzlich werden wir zur Vereinfachung von Produktion und Logistik die Ausführungen KBPC10xx, KBPC15xx und KBPC25xx zu einer Type zusammenfassen. Diese entsprechen elektrisch der leistungsfähigeren 25A Version und können somit problemlos in allen bisherigen Anwendungen eingesetzt werden.

Standard available part numbers / Standardmäßig erhältliche Artikelnummern

KBPC10/15/25xxFP, KBPC35xxFP, KBPC50xxFP – Faston
KBPC10/15/25xxWP, KBPC25xxWP, KBPC35xxWP, KBPC50xxWP – Wire/Draht

On special request only! / Nur noch auf Anfrage erhältlich!

KBPC10/15/25xxFM, KBPC35xxFM, KBPC50xxFM – Faston
KBPC10/15/25xxWM, KBPC35xxWM, KBPC50xxWM – Wire/Draht

The according datasheets on our website (www.diotec.com) show already the new standard versions. i. e. plastic case with metal bottom. The databook will be changed with the new edition. For the special types in metal case we reserve the right to adjust the price, the new pricelist will no more contain that parts.

Die entsprechenden Datenblätter im Internet (www.diotec.com) zeigen bereits jetzt nur noch die Standardversionen, d. h. Kunststoffgehäuse mit Metallboden. Das Datenbuch wird in der nächsten Auflage geändert. Für die Sonderversionen im Metallgehäuse behalten wir uns eine Preiserhöhung vor, die neue Preisliste 2008 wird diese Typen nicht mehr enthalten.